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4 Mesa de Trabajo SDTUA
Fuimos invitados por parte de la SDTUA, a la mesa de trabajo relativa al seguimiento de la creación del 
Consejo Municipal de Fraccionamientos y Edificios Seguros, el cual tiene como objetivo la revisión de temas 
sobre el mejoramiento del ordenamiento jurídico de la creación de dicho consejo, donde fuimos representa-
dos por nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra.

6 Reunión CFE - CANADEVI
Se convocó a reunión por parte de la titular de la comisión CFE, la C.P. Yolanda Arroyo, para seguimiento a 
los temas registrados en el DRIVE, así como la actualización de los documentos que se presentarán en 
relación a los desarrollos registrados en el programa PEV, donde se dio retroalimentación por parte de la 
dependencia, en la cual participaron diversos titulares y gestores de las desarrolladoras.

6 Reunión Jurídico DAU - CANADEVI
En seguimiento a los temas pendientes que se tienen con el jurídico de la SDTUA y jurídico de DAU, se 
presentó el orden del día para dar retroalimentación del estatus sobre dichos temas, participaron los titulares 
de cada desarrollo, así como los gestores; se expusieron las problemáticas en las que se encuentran por el 
retraso de los trámites, la reunión fue coordinada por nuestra vicepresidenta C.P. Yolanda Arroyo.

11 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Tijuana
Fuimos invitados a participar en la ceremonia conmemorativa del 134 aniversario de la ciudad de Tijuana, en 
la cual participó nuestro presidente de Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.

18 Reunión Ayuntamiento
Se llevó a cabo la mesa de trabajo relativa al seguimiento de la creación del consejo municipal de fracciona-
mientos y edificaciones seguras, en la cual participaron diversos organismos y fuimos representados por 
nuestra vicepresidenta C.P. Yolanda Arroyo.

19 Posicionamiento - Playas de Tijuana
En relación a la moratoria emitida por el ayuntamiento en Playas de Tijuana, se realizó por parte de los medios 
de comunicación una entrevista a nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra, donde se dio a conocer el 
posicionamiento que se tiene en relación al tema.

20 Reunión Jurídico - DAU - CANADEVI
Se llevó a cabo reunión de seguimiento sobre la tramitología pendiente que se tiene con la DAU, donde 
participaron los gestores de cada desarrollo, así también se tocaron temas principales establecidos en el orden 
del día, la cual fue dirigido por nuestra directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo.

21 Reunión Convenio Exenciones PEV
En seguimiento al proceso del convenio de colaboración para los desarrollos inscritos en el PEV, se generó la 
actualización del estatus del convenio, donde participaron la SDTUA, SIDURT, DAU y CANADEVI. Nos 
representó la vicepresidenta de Tijuana C.P. Yolanda Arroyo.

26 Reunión HIR Embajadores
En seguimiento a la reunión para presentación de uso de la plataforma por parte de HIR EMBAJADORES, 
donde se llevó a cabo una explicación detallada de las diferentes funciones que tiene su plataforma, para el 
registro de los usuarios como prospectos para los créditos, en donde participó personal de CANADEVI.

28 Reunión Consejo Directivo - Presentación CALIDRA
Como cada bimestre se llevó a cabo la reunión de Consejo Directivo, para generar la actualización de cada 
ciudad, así como temas de gran impacto para nuestra cámara; posterior a la reunión, se realizó la presentación 
de un nuevo socio proveedor CALIDRA, donde se expuso la principal función de los productos que ofrece la 
empresa a los desarrolladores.

14 Visita Aspirante a Candidatura de Gobierno de la República
Fuimos convocados a participar a una reunión donde se tuvo como visita 
principal al Lic. Santiago Creel, aspirante a la candidatura de la presidencia 
de la república, donde nos representó nuestro presidente de Tijuana, el 
Arq. Xavier Ibarra.

11 Reunión AMPI - Feria de Vivienda 2023
Se llevó a cabo la primera reunión con parte del consejo de AMPI Ensenada, para tratar la organización de la 
Feria de la Vivienda 2023, a celebrarse en mancuerna con CANADEVI Ensenada. Prevista para finales del 
mes de septiembre.

22 Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana
Fuimos invitados a participar en el evento denominado EXPO TURISMO TIJUANA Y LA MEGA REGIÓN, 
cuyo objetivo es promover la oferta turística cultural, deportiva, de aventura e inmobiliaria, así como servicios 
de agencias de viaje, y tour operadores, el cual tuvo cede en la ciudad de Tijuana, donde fuimos representados 
por el presidente de Zona Costa Lic. Javier Moreno Rubio.

18 Reunión CCEE - ASPIONA
Como invitado especial el Cap. Alt. Manuel F. Gallardo, Director General quien presentó los proyectos de 
infraestructura del Puerto de Ensenada.
Asimismo, se presentó el proyecto de la primera agencia de Desarrollo Económico Local en México, por el 
Dr. Franco Torres Suárez, gerente del ILS para América Latina y el Caribe.

4 Reunión CANADEVI Nacional
Se convocó a reunión por parte de la CANADEVI 
Nacional a todas las delegaciones con motivo de expresar 
en la experiencia de nuestro sector un esquema de 
solicitud para bajar recursos federales y estatales en 
relación al apoyo de la Vivienda Social, donde participó 
nuestra directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo.

6 Semana del Inmobiliario
Fuimos invitados a participar en la Semana del Inmobiliario 2023 dónde se reúnen gran parte de los actores del sector inmobiliario, asociaciones y asesores 
independientes de Tijuana y del estado de Baja California, así como: desarrolladores de vivienda, notarios, valuadores, diseñadores de interiores y demás 
proveedores, con los cuales realizamos networking y formamos alianzas estratégicas de negocios, en la cual se abordó de lleno el tema: "GENTRIFICACIÓN 
COMO POTENCIALIZADOR DE LA ECONOMÍA"  se habló de que manera juntos podemos apoyar la permeabilidad para una transición favorable recar-
gando la cultura, leyendas y lugares simbólicos de nuestra ciudad, para lo cual también se convocó a personalidades de gobierno municipal y del estado, 
donde nos representó nuestro presidente estatal, LAE. Raúl Grajeda.

14 Reunión Plenaria CCE
El Consejo Coordinador Empresarial convocó a organismos empresariales de Baja California a la Reunión Plenaria con el objetivo de generar una agenda 
coordinada, estructurada y transversal entre el sector empresarial y el sector gobierno para atender los temas de mayor relevancia orientada a elevar el nivel 
de competitividad del estado. Los ejes de trabajo son: infraestructura y equipamiento urbano, movilidad, talento, desarrollo urbano, seguridad, sustentabilidad. 
El propósito es incrementar la competitividad del estado así como mantener, mejorar y acrecentar las ofertas de empleo formales. Dicho evento contó con 
la presencia de la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y nuestra cámara fue representada por nuestro presidente estatal/Mexicali LAE. Raúl Grajeda 
Cerón, presidente Tijuana Arq. Xavier Ibarra así como y presidente Ensenada Ing. Martín Zavala García.

28 Reunión Mensual - Socios en Desarrollo
Como cada mes se realizó la reunión mensual de socios en el marco de una comida institucional donde se tocaron diversos temas y participaron nuestros 
socios desarrolladores de la ciudad de Tijuana, así también se tuvo de invitado especial al C. Víctor Amador, director de la CESPT.

4 Reunión Interna CFE
Se convocó por parte de nuestro presidente estatal LAE. Raúl Grajeda, a los integrantes del Consejo Directivo 
de Tijuana para verificar la actualización del documento que se entregó a CFE como petición para modifica-
ción de las nuevas bases de diseño, donde participó nuestra vicepresidenta C.P. Yolanda Arroyo y nuestro 
presidente Arq. Xavier Ibarra. 

19 Reunión HIR Embajadores
Fuimos convocados a reunión para dar seguimiento a la capacitación por parte de la financiera HIR CASAS 
bajo el programa de EMBAJADORES, donde participaron nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo y 
nuestra gerente de comunicación Lic. Rosina Reyna.

5 Reunión Extraordinaria Subcomité Planeación del Desarrollo y Movilidad Urbana
Presentación del documento PROGRAMA PARCIAL DE DESARROLLO URBANO PROGRESO el cual  se 
mostró sobre la gran reserva de terreno que hay por la zona y lo proyectado en los distintos usos de suelo 
destinados en la reserva territorial, comentando a los presentes la importancia de trabajar en equipo para que 
se pueda desarrollar esa gran parte del área, contemplando área industrial, comercial, de servicios a la comu-
nidad y habitacional involucrando a todo el sector empresarial y gobierno para su desarrollo.

10 Ceremonia de Incineración e Izamiento de Bandera
Dicha ceremonia se llevó a cabo en la explanada cívica de palacio municipal de la ciudad. Estuvieron presentes 
distintas áreas de gobierno, cámaras, colegios de ingenieros y arquitectos, sector empresarial y comunidad de 
Mexicali B.C. 

10 Reunión Socios CANADEVI - Programa Vive BC - Bienvenida a Socios ALTITUD 3
El presidente Raúl Grajeda Cerón hizo la invitación a socios desarrolladores de la cámara para la presentación 
del PROGRAMA VIVE BC el cual está hecho para la adquisición de casa por medio de créditos bancarios a 
empleados de gobierno, se platicó sobre los antecedentes, elementos clave y el modelo  de solución Vive BC, 
al igual se mostró la focalización de la población a atender en el estado y se mostraron algunas estrategias 
prioritarias. 

19 Reunión Ordinaria CCE Mexicali
Donde se tocaron los temas de Fortalecimiento Institucional, Desarrollo Económico, Vinculación Guberna-
mental así como temas en general relacionado a la propuesta de imagen urbana, proyecto predial y otros 
temas de importancia a beneficio de nuestra comunidad.

20 Sesión Ordinaria Consejo Consultivo IMIP LXXIX
Donde se presentó el segundo informe de avance de Gestión Financiera del Ejercicio 2023 y la presentación 
del inicio de la gestión para la baja de dos bienes muebles propiedad de la entidad.

21 Tercera Sesión Ordinaria Presentando Avances al Segundo Trimestre del Programa Operativo 
Anual 2023 del Subcomité de Planeación del Desarrollo y Movilidad Urbana
En dicha sesión la Dirección de Administración Urbana, el Instituto Municipal de Investigación y Planeación 
Urbana y el Fideicomiso para el Desarrollo Urbano de Mexicali presentaron su segundo avance trimestral.

12 Alianza CANADEVI - CMIC
Con motivo de coordinar esfuerzos se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración entre la CMIC y CANADEVI Tijuana, donde participaron los presi-
dentes de cada organismo Ing. Gabriel Vizcaíno y Arq. Xavier Ibarra.

5 Parque de las Abejas
Las empresas desarrolladoras de vivienda pertenecientes 
a CANADEVI BC, participaron en una reunión donde 
fuimos convocados para conocer el proyecto del Parque 
Recreativo y Deportivo del Cerro de las Abejas, locali-
zado en la zona este de la ciudad de Tijuana donde se

verán beneficiados más de 150,000 residentes de las colonias aledañas. Por proyectos de esta magnitud y trascendencia, es que como cámara nos suma-
mos a la convocatoria del Ayuntamiento de Tijuana, para apoyar este importante proyecto.


